

Nicolás Maduro reçoit le vice-premier ministre cubain Alejandro Gil



Caracas, 26 août (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a reçu vendredi à Caracas le vice-Premier ministre cubain, Alejandro Gil, et a réaffirmé les profondes relations d'amitié et de coopération stratégique entre les deux pays.

Cette rencontre a eu lieu dans le contexte du séjour du ministre cubain de l'économie et de la planification lors de sa visite à Caracas depuis le 24 août dernier, où il a développé un vaste programme de travail, a rapporté la Présidence sur son site web.



Durant son séjour à Caracas, Gil a également rencontré la vice-présidente Delcy Rodriguez afin d'examiner l'évolution des relations bilatérales ; il a échangé des vues avec les fonctionnaires de l'ambassade de l'île ici sur la réalité cubaine et a rencontré les coopérants cubains au Centre de diagnostic intégral Salvador Allende.

Le Palais de Miraflores (siège de l'Exécutif) a accueilli pour la réunion, pour la partie vénézuélienne la vice-présidente Delcy Rodriguez, le vice-ministre des Affaires étrangères pour les Caraïbes, Raúl Li Causi, et le président de la Banque centrale du Venezuela, Calixto Ortega.

Le président de la Banque de développement et d'exportation et de la Société vénézuélienne du commerce extérieur, Héctor Obregón, a également participé, a indiqué la source.

Du côté cubain, ont participé Dagoberto Rodriguez, ambassadeur de l'île au Venezuela et Roberto López, vice-ministre du Commerce extérieur et secrétaire technique de l'Accord de coopération intégrale Cuba-Venezuela.

Photo : @NicolasMaduro

Les deux pays entretiennent un vaste échange de coopération dans différents secteurs, notamment la santé, l'économie, l'éducation, le sport, la communication, l'alimentation, la science et l'énergie.

La Convention intégrale de coopération Cuba-Venezuela est née en octobre 2000 à l'initiative des commandants Fidel Castro (1926-2016) et Hugo Chávez (1954-2013) sous les principes de solidarité, de fraternité et de complémentarité.

Au cours de ses deux décennies d'application, elle s'est renforcée malgré les défis imposés par le blocus des États-Unis contre les deux États, renforcé ces dernières années par de nouvelles mesures coercitives qui violent les principes du droit international et la coexistence pacifique des peuples.

Les données officielles de Cuba ont révélé qu'en octobre de l'année dernière, les projets officiels de coopération s'élevaient à 1487, et plus de 255000 collaborateurs ont servi sur les terres de Simón Bolívar.

Le 10 mai dernier, Maduro a fait état d'une refonte créative et profonde de la carte de la coopération entre les deux pays pour élargir le soutien mutuel 2022-2030. (Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297651-nicolas-maduro-recoit-le-vice-premier-ministre-cubain-alejandro-gil>



Radio Habana Cuba